



Ecatepec de Morelos, Estado de México, 15 de abril de 2013.

### DIF ECATEPEC IMPARTIRÁ PLÁTICAS SOBRE EL VIH/SIDA

México ocupa el segundo lugar en América Latina, con 230 mil personas que viven con el Síndrome de Inmunodeficiencia Adquirida y el 60 por ciento no saben que lo portan, por ello, Ecatepec iniciará en fechas próximas, con el apoyo del Instituto de la Juventud, pláticas y conferencias informativas a diferentes planteles educativos.

El Sistema Municipal para el Desarrollo Integral de la Familia presidido por Verónica Guiscafré Gallardo, en conjunto con la subdirección de Servicios Médicos del mismo organismo, presentaron la conferencia "VIH/SIDA Mitos y Realidades", impartida por el licenciado en trabajo social Jorge Bedoya López, quien habló acerca de la prevención y detección oportuna, así como conocimientos generales del Virus de Inmunodeficiencia Humana (VIH) y el Síndrome de Inmunodeficiencia Adquirida (SIDA).

"Primero tenemos que dar a conocer el problema de los mitos y las realidades para después aplicar las pruebas. Si las personas tienen SIDA se les canalizará con la clínica y doctores correspondientes para que ahí tengan el tratamiento adecuado, en bien de la juventud y de todo el municipio de Ecatepec" señaló la titular del DIF.

Esta enfermedad se contagia por medio de fluidos como la leche materna, líquidos preeyaculatorios, vaginales, semen y la sangre, ya que el virus se encuentra presente en el organismo, y puede transmitirse de tres posibles maneras, por vía sexual, sanguínea y perinatal; esta última se da de madre a hijo al momento del parto o al amamantarlo.

Como medidas preventivas, se aconseja a la población utilizar condón, no tener múltiples parejas sexuales, no practicarse tatuajes en lugares que no estén avalados por la Secretaría de Salud, entre otros.

Finalmente, en la conferencia, se exhortó a la población a concientizar sobre la igualdad para evitar tratos discriminatorios y excluyentes a este sector de la población, ya que también son padres, madres, hijos, y hermanos, que participan de forma activa en la economía y sociedad ecatepequense.

